

Awo informiert über die Auswirkung der Pflegereform

Das neue Pflegestärkungsgesetz (PSG II) ist seit Anfang 2017 in Kraft. Maßstab bei den Einstufungen in die neuen Pflegegrade ist nicht mehr der Hilfebedarf in Minuten, sondern der Grad der Selbstständigkeit. Dadurch sollen vor allem Demenzkranken die gleichen Leistungen zustehen wie körperlich Pflegebedürftigen.

Über die Neuerungen im Einzelnen und wie sich jetzt der Eigenanteil im Seniorenzentrum berechnet, darüber informiert die Bottroper Awo bei mehreren Veranstaltungen mit den Leitern der drei Bottroper Seniorenzentren, Dedor Nassowitz, Peter Schmidt und Hartmut Skrok. Nächster Termine ist im Ortsverein Stadtmitte-Altstadt am Donnerstag, 20. April, 15.30 Uhr Awo-Treff am Trapez, Gladbecker Straße 22.